

学生からのメッセージ(一部をご紹介します)

ありがとうございました！！とても嬉しいです！！

つや姫は値段が高くて自分では買わないので嬉しかったです。

今日、商品券と食べ物をいただきました。
皆様の優しさに、心が温かくなりました。私も、誰かのために何かできることを探したいと思います。ありがとうございます。心から感謝しております。

私は去年から食料を頂いていたのですが、その食材を口にする度に元気を頂いていました。
今回も食料支援の企画をしてくださり、ありがとうございました。寄付してくださった方々のことを考えると、嬉しいです。とても励みになります。
あと少しで私の学生生活は終わってしまいますが、それまで頑張っていきたいと思います。支援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

生活様式が困難な中、多くの物資を恵んで頂いたことに感謝しております。
米沢の人たちの優しさに触れることが出来て、幸せです。

自分で買うものがいつも同じようなものにしかないので食事が偏っていますがカレーとかお味噌汁とかが入っていて久々に食べてとてもおいしかったです。☆
商品券もいただいたのでいつもは買えないような少しお高めな果物とか買って少し贅沢をしようと思います。ありがとうございました。☆

温かいご支援ありがとうございました。
皆さんのおかげで大学生活を送ることが出来ることに感謝の気持ちを忘れず頑張っ勉強していきます。

たくさんの食料を支援していただき、ありがとうございます！大切に消費させていただきます！

今回もたくさんの支援物資をありがとうございます。お米もいただいたお米を食べています。1番利用しているキムラの商品券もいただけてとても嬉しく思います。これからも学校生活頑張っていきたいと思います！
ありがとうございました。

新米を頂けると思ってなかったので、驚きました。とても嬉しいです！美味しく食べたいと思います。キムラの商品券もとても助かります。何度も支援いただきまして本当にありがとうございました。

本日の最終が受け取り予定なので、まだ受け取ってはいませんが、皆様にこのような機会を設けていただけただこと感謝しています。大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました！

今回食材や商品券を頂いて、とても助かりました。地域の方、教職員の方にはとても感謝しています。ありがとうございました。

学生からのメッセージ(一部をご紹介します)

私たちのために食料や生活用品、商品券を提供してくださりありがとうございます。たくさんの食料品があり、皆様の温かい気持ちにとっても感謝しています。

食料支援ありがとうございました。
大変助かっております。
支援してくださった分学業に専念し、将来就職した際に地域になにかお返しが出来ればと思っております。
ありがとうございました。

今回は、私達のために、このような企画を設けて下さりありがとうございます。たくさんの支援を頂き、私達は多くの方に支えられていると実感しました。地域の方々の暖かい気持ちに伝えられるよう、より一層勉学に励みたいと思います。頑張ります。
ありがとうございました。

定期的なご支援、本当にありがとうございます。

コロナ禍で大変な中、食糧支援して下さいありがとうございます。
将来、私も誰かのためになれる活動に積極的に参加したいと思いました。

この度は、キムラの商品券と、生活雑貨、食品の寄付、ありがとうございます。
コロナ禍で生活が苦しいのにも関わらず、私たち学生のために寄付して下さい、感謝の気持ちでいっぱいです。大切に使用したいと思います。

食料や日用品を沢山頂けてとても嬉しいです。地域の方々や教職員の方々から支えてもらっているということを改めて感じる事が出来ました。本当にありがとうございました！

何度も食糧を支援していただき、ありがとうございます。お米やカップラーメンなど、日々の食事に役立つものばかりで非常に助かっています。今回は商品券もいただいたので、大切に使用していきたいと思っております。
本当にありがとうございました。

ポップコーンのようなたのしい食材もあって面白かったです！ありがとうございました！！

以前に物資配布があったときも利用させていただきました。本当に助かっています。感謝の気持ちでいっぱいです！本当にありがとうございました。

※この他にも学生からメッセージを預かりました。
すべてのメッセージは松川コミュニティセンターに置かせていただいております。